

Dimanche 24 mai
La communion des
premiers chrétiens

Seigneur Jésus,
avec l'institution de l'eucharistie,
tu as voulu que nous nous rappelions
que tu as donné ta vie pour nous.
Aide-nous quand nous communions à la messe,
à respecter et à aimer profondément
ton corps et ton sang
pour que nous profitions,
nous aussi, de ton amour.
Amen

Méditons la Parole ! Dans la 1ère lettre de saint Paul aux Corinthiens, ch 11, vs 23 à 26

Dans cette lettre, saint Paul écrit à ses amis corinthiens (habitants de Corinthe, ville de l'actuelle Grèce) pour leur expliquer comment célébrer l'eucharistie comme Jésus l'a enseigné aux apôtres. En effet, Saint Paul reprend bien chaque mot et chaque geste appris de la bouche de Jésus lui-même et reproduits par les premiers chrétiens.

Et depuis 2000 ans, ce sont toujours ces mêmes mots et ces mêmes gestes qui sont répétés à la messe, au moment de la consécration. Ce sont des mots étonnants :

« Ceci est mon corps ». Jésus nous laisse un souvenir de son corps. Par le pain, il partage avec nous le don de son corps qu'il a fait pour nous. Par la communion, il nous relie au moment de sa mort sur la croix et à son passage vers sa résurrection. Depuis, à la messe, quand le prêtre dit « ceci est mon corps », c'est comme si nous étions tous au pied de la croix de Jésus à participer au cadeau énorme qu'il fait de sa vie. Ce cadeau marque le début d'une nouvelle époque de paix entre Dieu et l'humanité.

« Ceci est mon sang ». Le sang de Jésus symbolise ce don qu'il a fait de sa vie. C'est parce que Jésus donne sa vie que les humains vivent une nouvelle alliance avec Dieu.

A la messe, nous prions avec le pain et le vin en souvenir des derniers moments de la vie de Jésus. Mais c'est plus qu'un souvenir parce que Jésus se rend vraiment présent à nous, dans notre cœur, à chaque eucharistie.

Frère Emmanuel, op.

A nos stylos !

Autel :
Encensoir :
Navette :
Calice :
Patène :
Tabernacle :
Burettes :
Ciboire :
Cierge pascal :
Crucifix :



© www.holyart.fr

Rédige une prière pour Jésus

✕ Après avoir communié, on retourne à sa place pour prier en silence. On appelle cette prière la prière d'action de grâces car on remercie Dieu pour ses grâces, les belles choses qu'il fait pour nous.

✕ Voici quelques idées pour t'aider à préparer cette prière pour le jour de ta première communion ou pour la prochaine fois que tu communieras. Dans chaque cadre, en t'inspirant si tu veux de l'exemple proposé, tu peux écrire ce que TOI, tu veux dire à Jésus.

✕ La prochaine fois que tu iras à la messe, si tu y penses, tu pourras prendre ce papier avec toi, même si tu ne communies pas encore. Il t'aidera à ne rien oublier dans ta prière.

✕ Si tu ne vas pas souvent à la messe, conserve précieusement ce que tu as écrit et dis-le régulièrement à Jésus. C'est ta prière personnelle.

"Merci." Seigneur, même si je ne te sens pas toujours dans mon cœur, je sais que tu es là. Merci de ta présence.

.....
.....
.....
.....

"S'il te plaît." Seigneur, veille sur ceux qui m'entourent et prends soin de ceux qui souffrent. Aide-moi à faire de même.

.....
.....
.....
.....

"Je t'aime." Seigneur, je sais que tu veux ma joie car tu m'aimes infiniment. Reste près de moi chaque jour de ma vie.

.....
.....
.....
.....

"Je veux t'offrir." Seigneur, aide-moi chaque jour à faire de mon mieux. Je t'offre mes efforts et mes progrès.

.....
.....
.....
.....

Tous artistes !

Colorie cette scène qui illustre les propos de saint Paul

« Ainsi donc, chaque fois que vous mangez ce pain et que vous buvez cette coupe, vous proclamez la mort du Seigneur, jusqu'à ce qu'il vienne. »

Première lettre de saint Paul aux Corinthiens, chapitre 11, verset 26

